

Résumé du budget 2023-2024 du ministère de l'Éducation

- Les 27 divisions scolaires de la Saskatchewan recevront un financement de 2,04 milliards de dollars pour le fonctionnement de leurs établissements scolaires au cours de l'année scolaire 2023-2024. Il s'agit d'une augmentation de 49,4 millions de dollars, ou 2,5 %, par rapport au jour du dépôt du Budget l'an dernier.
- Un financement continu de 7 millions de dollars est prévu pour maintenir en poste les plus de 200 adjointes et adjoints d'enseignement embauchés par les divisions scolaires depuis septembre 2021.
- Les divisions scolaires recevront aussi 50 millions de dollars en financement pour l'entretien préventif afin d'entretenir de façon proactive leurs installations scolaires.
- 23 millions de dollars ont été affectés pour soutenir le démarrage et le fonctionnement de la nouvelle société d'apprentissage à distance, nommée Saskatchewan Distance Learning Corporation (Sask DLC).
- Les écoles indépendantes qualifiées et les écoles secondaires historiques bénéficieront de 17,6 millions de dollars en subventions de fonctionnement pour l'année scolaire 2023-2024, ce qui comprend une augmentation de 78 000 \$ à l'appui de l'augmentation des inscriptions dans les écoles secondaires historiques.

Infrastructures scolaires

On prévoit un financement de 147,3 millions de dollars pour les infrastructures scolaires dans le cadre du plan d'immobilisations continu de la province, dont :

- 4,4 millions de dollars pour commencer la planification de cinq nouveaux grands projets d'immobilisations, notamment :
 - la construction d'une nouvelle école de la maternelle à la 12^e année afin de remplacer et de regrouper l'école élémentaire et l'école secondaire à Carlyle;
 - la construction d'une nouvelle école francophone de la maternelle à la 12^e année pour remplacer l'école Valois à Prince Albert;
 - la construction d'une nouvelle école élémentaire francophone à Saskatoon;
 - la rénovation et l'agrandissement de l'école Greenall High School à Balgonie;
 - la rénovation de Campbell Collegiate à Regina.
- 115,7 millions de dollars pour soutenir 20 grands projets d'immobilisations en cours (construire 15 nouvelles écoles et rénover cinq écoles existantes), y compris :
 - la construction de deux écoles élémentaires dans un nouvel établissement à usage conjoint à Regina, pour remplacer les écoles élémentaires Argyle et St. Pius;
 - la construction d'une nouvelle école de la maternelle à la 12^e année pour remplacer l'école Blaine Lake Composite School;
 - la construction d'une nouvelle école de la maternelle à la 12^e année pour remplacer et regrouper les écoles élémentaire et secondaire à Carrot River;
 - la construction d'une nouvelle école de la maternelle à la 12^e année pour remplacer et regrouper les écoles élémentaire et secondaire à Lanigan;
 - la construction d'une nouvelle école élémentaire pour remplacer l'école Ducharme Elementary School à La Loche;
 - la construction d'une nouvelle école élémentaire pour remplacer les écoles élémentaires Princess Alexandra, King George et Pleasant Hill à Saskatoon;
 - la construction de deux nouvelles écoles élémentaires dans un nouvel établissement à usage conjoint pour remplacer les écoles Sacred Heart, St. Mary, Empire et Westmount à Moose Jaw;
 - la construction de deux écoles élémentaires dans un nouvel établissement à usage conjoint pour remplacer les écoles élémentaires St. Peter, St. Michael, Imperial et McDermid à Regina;

- la construction d'une nouvelle école pour remplacer l'école St. Frances Cree Bilingual School à Saskatoon;
- la construction d'une nouvelle école élémentaire francophone à Regina;
- la construction de deux écoles élémentaires dans un nouvel établissement à usage conjoint dans le quartier de Harbour Landing à Regina;
- les rénovations et les travaux d'agrandissement à l'école Holy Rosary High School à Lloydminster;
- les rénovations et les travaux d'agrandissement à l'école John Paul II Collegiate à North Battleford;
- les rénovations et les travaux d'agrandissement à l'école Lloydminster Comprehensive High School;
- les rénovations à l'école Yorkton Regional High School;
- les rénovations et les travaux d'agrandissement à l'école Athol Murray College of Notre Dame.
- 11,3 millions de dollars pour les projets mineurs de rénovation des immobilisations qui permettent aux divisions scolaires de réaliser des réparations structurales et des rénovations en vue de prolonger la durée de vie des écoles de la province, notamment :
 - Trois nouveaux projets :
 - l'intégration de l'école élémentaire au sein de l'école secondaire à Kelvington;
 - des rénovations à l'école St. John Community School à Prince Albert;
 - des rénovations à l'école Medstead Central School.
 - Deux projets en cours :
 - des rénovations aux écoles Kyle Composite et St. Margaret à Moose Jaw.
- 16 millions de dollars, soit un investissement accru de 4 millions de dollars, afin d'acheter ou de déplacer des salles de classe mobiles pour l'année scolaire 2024-2025.

Petite enfance et garderies d'enfants

- 382,4 millions de dollars, soit une augmentation de 72,1 millions de dollars pour l'apprentissage et la garde des jeunes enfants, y compris :
 - 359,9 millions de dollars pour les garderies réglementées, ce qui comprend environ 298,2 millions de dollars provenant de *l'Accord entre le Canada et la Saskatchewan sur l'apprentissage et la garde des jeunes enfants à l'échelle du Canada et l'Accord bilatéral entre le Canada et la Saskatchewan sur l'apprentissage et la garde des jeunes enfants*. Grâce à ces ententes, la province :
 - Réduira, à 10 \$ par jour, les frais de garde des parents pour les places en garderie réglementées, à compter du 1^{er} avril 2023;
 - Continuera à augmenter le nombre de places réglementées en garderie résidentielle et en garderie non résidentielle partout dans la province dans le cadre de notre objectif continu visant à assurer aux familles un accès à des garderies réglementées.
 - Offrira un financement continu pour des initiatives de formation et des mesures de soutien à l'intention des éducatrices et des éducateurs de la petite enfance y compris en élaborant une stratégie en matière de main-d'œuvre et une grille salariale.
- Un certain nombre de programmes axés sur la famille tels que les programmes d'intervention précoce pour la petite enfance, KidsFirst, les centres de ressources familiales à la petite enfance, et les programmes de nutrition des enfants ont bénéficié d'une augmentation combinée de 899 000 \$ grâce à l'augmentation des fonds destinés aux organismes communautaires (CBO).

Bibliothèques et alphabétisation

- 11,6 millions de dollars, soit une augmentation de 254 000 \$, pour appuyer le réseau provincial des bibliothèques publiques, notamment :
 - 6,3 millions de dollars, soit une augmentation de 182 000 \$ en subventions consacrées au partage des ressources entre les sept réseaux de bibliothèques régionales;
 - 1 million de dollars, soit une augmentation de 30 000 \$, en subventions consacrées au partage des ressources pour le réseau de bibliothèques Paskisimon Nuyezáh dans le nord de la Saskatchewan;
 - 1,4 million de dollars, soit une augmentation de 42 000 \$, pour les bibliothèques municipales à Regina, à Saskatoon et à Prince Albert;
 - 2,9 millions de dollars pour soutenir l'accès aux services de bibliothèque et aux infrastructures, notamment en ce qui touche la connectivité Internet et le réseau intégré de services d'information et de bibliothèques (SILS).
- De plus, les mesures de soutien pour les bibliothèques publiques comprendront un nouvel investissement de 200 000 \$ pour actualiser la collection centrale de documents multilingues de la province et ajouter du matériel en langues autochtones ainsi que des ressources d'alphabétisation, pour appuyer notre province diversifiée et en pleine croissance.
- 1,1 million de dollars pour soutenir les programmes d'alphabétisation en Saskatchewan, notamment :
 - 576 000 \$, soit une augmentation de 17 000 \$ qui fait partie de l'augmentation pour les organismes communautaires, afin d'appuyer les programmes d'alphabétisation familiale, y compris le réseau des neuf centres de littératie et d'alphabétisation familiale;
 - 500 000 \$ pour continuer d'appuyer les programmes d'été de littératie offerts par huit divisions scolaires.